

Fecha: 06-08-2025
Medio: El Mercurio
Supl. : El Mercurio - Cuerpo B
Tipo: Noticia general

Pág. : 4
Cm2: 132,4
VPE: \$ 1.738.621

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: Neutra

Título: **GOBERNADORES REGIONALES SE MOLESTAN POR "RETRASO" DE LA SUBSECRETARIA DE HACIENDA Y SE POSPONE LA VOTACIÓN PARA DEFINIR EL DESTINO DE LICENCIAS DE ENJOY**



GOBERNADORES REGIONALES SE MOLESTAN POR "RETRASO" DE LA SUBSECRETARIA DE HACIENDA Y SE POSPONE LA VOTACIÓN PARA DEFINIR EL DESTINO DE LICENCIAS DE ENJOY

La resolución a la solicitud de término anticipado de Enjoy a la operación de las licencias de los casinos de Viña del Mar, Coquimbo y Pucón debía definirse ayer en el Consejo Resolutivo de la Superintendencia de Casinos de Juego (SCJ). Sin embargo, la decisión se suspendió debido a la molestia que se generó entre los gobernadores regionales de Valparaíso, Coquimbo y La Araucanía. ¿La razón? Acusaron una "falta de respeto" por el retraso de la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner, a la sesión.

Berner es quien preside ese consejo.

La cita estaba programada a las 8:00 horas del martes. Tras unos 20 minutos esperando a Berner, los gobernadores manifestaron su molestia y salieron.

"A las 8 de la mañana los tres gobernadores estábamos en punto, al inicio de la sesión. Pero curiosamente no se pudo realizar la sesión y obviamente no se pudo votar porque la presidenta, quien convocaba, no llegó", señaló René Saffirio, gobernador regional de La Araucanía.

"No puede ocurrir que a las regiones se nos trate de esta manera, donde tengamos que esperar por largos minutos la presencia de los integrantes de este Consejo Resolutivo y, en particular, la presencia de la presidenta de este Consejo Resolutivo", dijo Rodrigo Mundaca, gobernador regional de Valparaíso.

Se convocó a una nueva sesión del consejo para este miércoles para votar sobre la propuesta de Enjoy. Desde la subsecretaría no quisieron emitir comentarios.